

# BAKAMLA

## Satgas Yonif 115/ML Mengajarkan Pola Hidup Bersih kepada Anak-Anak Kampung Pagaleme

Achmad Sarjono - BAKAMLA.ID

May 23, 2024 - 10:59



PUNCAK JAYA - Metode Satgas Yonif 115/ML dalam mengajar anak-anak Papua begitu unik dan berbeda, hal ini terlihat saat personel Pos Pruleme mengajar di sanggar Belajar Pos, Kampung Pruleme, Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya. Rabu (22/5/2024).

Bagi Satgas Yonif 115/ML, selama melaksanakan penugasan di tanah Papua, tujuan utamanya adalah untuk menjaga keamanan wilayah, tapi selain itu juga memiliki harapan untuk dapat membantu pemerintah daerah dalam menciptakan generasi muda Papua yang hebat.

Oleh karena itu, Satgas Yonif 115/ML rutin memberikan pengajaran kepada anak-anak Papua yang masih termasuk dalam usia sekolah SD sampai dengan SMP.

Satgas Yonif 115/ML melalui Pos Pruleme selalu membuka pintu bagi anak-anak yang datang ke Pos untuk belajar, maupun masyarakat sekitar yang membutuhkan bantuan.

Dalam memberikan pengajaran kepada anak-anak yang datang, personel Pos Pruleme tidak hanya mengajarkan tentang membaca, menulis dan berhitung. Namun juga pola hidup yang sehat, salah satunya membiasakan mencuci tangan sebelum makan dan mencuci alat makan sesudahnya.

Hal ini dilakukan supaya anak-anak Papua yang nantinya akan menjadi generasi penerus bangsa, tidak hanya pintar dalam hal pelajaran, tetapi juga menjaga kebersihan dalam kehidupan sehari-hari. Sehingga nantinya mereka akan tumbuh menjadi generasi yang pintar dan juga sehat.

Pasiter Satgas Lettu Inf Leonar Sirait mengatakan bahwa, dengan mengajarkan hal seperti ini diharapkan dapat membuat anak-anak menjadi sadar akan pentingnya kebersihan.

" Hal seperti ini mungkin jarang diajarkan di bangku sekolah, maka dari itu kami mengajarkan kepada mereka supaya terbiasa menjaga kebersihan sehingga lebih terjaga kesehatan anak-anak tersebut." Ujar Pasiter.

Meskipun cuaca sedang hujan, anak-anak seringkali tetap datang untuk belajar dan bermain bersama, sehingga membuat personel Pos selalu siap dan semangat untuk mengajar mereka.

Tidak lupa setelah selesai belajar, anak-anak pun makan dan minum bersama supaya tetap terjaga kesehatannya.

Febri Wonda, salah satu anak yang datang belajar mengucapkan terimakasih.

" Terimakasih Bapak TNI sudah ajari Kami dan bermain bersama, juga beri Kami makanan dan minuman yang bergizi." ujanya. (\*)